
 

  

  

   

 

 

 

 

 

新潟 RC ７月第１例会 (2012.7.3) №2950 

 

(1) 「君が代」斉唱 

ロータリーソング「奉仕の理想」斉唱 

(2) 下岡 正八会長挨拶 

皆さん、これから一年間お付き合いの程よろしくお願いしま

す。「クラブ会長の方針と目標」については、本日配布しま

した事業計画書に記載しました。お目通し下さい。 

 私の品格ですが、 非常に繊細で慎重な男だと自負して

いるのに………。他人様には、そのようにみえないらしい

のが、たまに瑕です。実は、私人様の前に立つと緊張し、

身体はコチコチ、顔は引きつり、喋り方は早口でうわずり、

その上カンダリ・スベッタリは朝飯前です。最近、歳のせい

で同じことを繰り返し喋ったり、昔のことを精しく話をするそ

うです。その際はレッドカードを出して下さい。 

 体調は、糖尿病と精神面が少々不安定です。 私は、講

義や講演のように時間に余裕があればそつなくこなせます

が、数分で起承転結と締めるのは不得手ですというか、あ

えてしません。職業がら何百の科学論文を書いてきました。

そこには当然、要旨(短文)も書きました。しかし、これらの

要旨（短文）を読んで理解できる人は、その論文について

専門知識．情報・実験結果を持っていることが必須なので

す。 

 私が数分で喋るのが嫌いな理由は、喋った後、舌足らず

で誤解を受けてしまうからです。故に、私の話は、常に尻

切れで締まらなくなります。お許し下さい。 

 ということで、ご協力お願いします。 

(3) 米山奨学生 張文婷さん挨拶、奨学金伝達 

 

 

 

 

 

(4) 幹事報告（宇尾野 隆幹事） 

・７月８日（日）恒例の早朝清掃を行います。関屋金衛

町浜『光海亭』前 午前 ６：２０集合、清掃の後、朝

食を用意しております。 

・ 上半期請求書をお送り致しますので、できるだけ７

月末日までにお振込み願います。 

(5) 事業計画の発表 

１ ＳＡＡ（代理）広報 川﨑 嘉朗  

２ 会員増強 田中堅一郎   

３ 出席 玉 知夫  

４ プログラム 小林 敬直   

５ 親睦 金親 顯男 

６ ニコニコＢＯＸ 横村 正一    

７ 職業奉仕 白勢 仁士 

 

 

浪江RC川橋昭義直前幹事よりお便り 

 

６月３０日（土）に白馬村のアップルランド（スー

パー）で待ち合わせをして無事、木村舞雪ちゃん、

お父様に奨学金をお渡しして来ました。写真は右か

らまゆちゃんのお父さん、まゆちゃん、私（川橋）

同じ浪江ロータリークラブの佐藤会員です。避難民

同士、帰れない故郷の話などして帰って来ました。

ご報告致します。 

 

（青少年育成基金と東日本大震災義援金より、双葉町、

大熊町、浪江町で親御さんを亡くされた子供達合計１５

名へ奨学金を贈りました。代表３名には佐藤直前会長

が二本松市へ赴き贈呈しました。長野市へ避難してい

るお子さんへは同じく長野へ避難している浪江 RC 川

橋幹事が直接お届け下さいました。） 

 

 

 

 

７月１０日の例会予定 

事業計画の発表 

2012～2013 年度 
国際ロータリー会長 

田 中 作 次 

2012～2013 年度
新潟ロータリー会長 

下 岡 正 八 

 

奉仕を通じて 平和を 

2012～13年度 国際ロータリーのテーマ 

 

張さんが中国へ一時帰国しお土産にお持ち下さっ

た中国の緑茶を例会時にいただきました。 


